

## Ingénierie industrielle

# Altran Maroc peaufine son offre

● Le groupe Altran déploie depuis un an sa filiale marocaine pour répondre aux besoins de ses clients en matière d'ingénierie. L'entreprise ambitionne de participer activement à la co-construction de l'écosystème industriel marocain.

Dans les écosystèmes industriels, l'ingénierie est un maillon important du process. En installant son antenne au Maroc, Altran, l'un des leaders mondiaux de l'ingénierie automobile, aéronautique et énergétique entend participer à la co-construction de la dynamique industrielle du pays. «Notre métier est d'accompagner nos clients dans la création et le développement de leurs nouveaux produits et services. Le groupe Altran fournit des services depuis une trentaine d'années à des acteurs clés dans l'aérospatiale, l'automobile, l'énergie, ferroviaire, finance, santé et secteurs Télécoms. Couvrant toutes les étapes de développement du projet depuis la planification stratégique jusqu'à la fabrication,» souligne Meryem Chami, fraîchement élue directrice générale à la tête de la filiale marocaine. Altran Maroc qui opère depuis un an de son siège sis au Casanerashore à Casablanca, déploie une plateforme d'ingénierie mécanique/électronique ainsi que des systèmes de simulation relevant du secteur automobile et aéronautique actuellement.



«Nous travaillons en toute complémentarité avec nos clients étrangers dans le sens où le Maroc est un back office par rapport au front office européen. Altran dispose d'une plateforme Nearshore IT au Portugal et de deux plateformes Ingénierie Nearshore/Offshore au Maroc et en Inde» explique la directrice générale d'Altran Maroc. L'entreprise qui am-

bitonne de développer toutes les autres lignes de services à l'instar de ses autres filiales présentes dans 20 pays, tire avantage des panoplies des incentives que le Maroc offre pour encourager les activités en offshoring. «Le Maroc offre trois avantages pour le groupe Altran. D'abord avec l'offre offshoring nous sommes compétitifs compétitifs (pas encore assez), ensuite nous disposons d'un pool de compétences en matière de technicité et de connaissances de base. Ceci dit, nos ingénieurs marocains n'ont rien à envier aux ingénieurs européens. Une proximité géographique et culturelle renforcée par une infrastructure télécom moderne qui positionne le Maroc comme une destination de choix présentant plus d'avantages que l'offshore indien qui est moins cher en terme de coût des salariés», insiste Meryem Chami. L'entreprise qui emploie plus de 250 ingénieurs, table en 2015 sur le déploiement d'un plan stratégique de développement des compétences. «Il s'agit de livrer la meilleure qualité de service dans une activité de très haute précision. Nous lésinons pas sur les moyens pour encadrer nos jeunes recrues» révèle la DG d'Altran Maroc. ●

PAR ASMÂA ELKEZIT  
a.elkezit@leseco.ma